

Cancelación del simposio Petroglifos del Ecuador

Escrito por Ernesto Salazar

Miércoles, 15 de Septiembre de 2010 16:28 - Actualizado Lunes, 04 de Octubre de 2010 12:52

PONTIFICIA UNIVERSIDAD CATOLICA DEL ECUADOR
FACULTAD DE CIENCIAS HUMANAS
ESCUELA DE ANTROPOLOGÍA — CENTRO CULTURAL

SIMPOSIO PETROGLIFOS DEL ECUADOR 4 a 8 de octubre de 2010

Ernesto Salazar (PUCE) y Josefina Vásquez (USFQ), coordinadores

Se comunica a los interesados que este simposio ha sido cancelado, en razón de que no ha habido la suficiente acogida para su realización. Por cierto, agradecemos cumplidamente el interés mostrado por los colegas que nos han contactado y lamentamos no poder nutrirnos de sus interesantes investigaciones.

Quito, 15 de septiembre de 2010